

Arus Padat di Simpang Bawen, Kapolres Semarang Pantau Langsung dan Instruksikan Langkah Strategis

Agung widodo - SEMARANG.INDONESIAMUDA.OR.ID

Jan 25, 2025 - 20:48



Kapolres Semarang AKBP Ratna Quratul Ainy, S.I.K., M.Si., turun langsung ke lokasi untuk memantau arus lalu lintas dan memastikan kelancaran mobilitas masyarakat, pada Sabtu sore (25/1/2025).

SEMARANG- Memasuki libur panjang, volume kendaraan di Simpang Bawen mulai menunjukkan kepadatan signifikan pada Sabtu sore (25/1/2025). Menyikapi situasi tersebut, Kapolres Semarang AKBP Ratna Quratul Ainy, S.I.K., M.Si.,

turun langsung ke lokasi untuk memantau arus lalu lintas dan memastikan kelancaran mobilitas masyarakat.

Personel Satlantas [Polres Semarang](#) terlihat sibuk melakukan pengaturan lalu lintas, termasuk rekayasa arus sesuai kondisi di lapangan. Kapolres Semarang juga memberikan instruksi strategis kepada Kanit Lantas Ambarawa, Ipda Y. Dimas, S.H., untuk melaksanakan langkah prioritas dan sistem buka-tutup jalan secara situasional.



"Personel Satlantas sudah ditempatkan di titik-titik strategis untuk mengurai kemacetan. Tadi sempat diberlakukan tiga lajur untuk kendaraan dari arah Semarang menuju Yogyakarta, dan satu lajur untuk arah sebaliknya," ungkap AKBP Ratna di sela kegiatan sosial memberikan bantuan kepada 56 santri Yayasan Yadayanu di Kecamatan Pringapus.

Selain fokus di Simpang Bawen dan Exit Tol Bawen, Kapolres juga memastikan kesiapan personel di lokasi wisata. "Untuk lokasi wisata, kami menempatkan personel dari berbagai fungsi, termasuk satuan Sabhara, untuk memberikan pelayanan kepada masyarakat," ujarnya.

Di jalur tol, jajaran unit Patwal Satlantas Polres Semarang juga melakukan patroli, terutama di area istirahat. Kanit Turjawali Satlantas, Iptu Bowo, menyampaikan bahwa keberadaan Rest Area Baru 439 A mampu memecah kepadatan pengunjung di rest area sebelumnya, yakni 429 A dan 456 A.

Meski volume kendaraan terus meningkat, tidak terlihat antrean panjang di rest area maupun jalur utama. Dengan langkah cepat dan koordinasi yang baik, Polres Semarang memastikan arus lalu lintas tetap terkendali selama libur

panjang ini.

(Humas Polres Semarang)